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Centro de Integração Empresa-Escola – CIEE 

Representantes nomeados Luiz Fernando Passaro Chaguri e Diego Brito 

Federação do Comércio do Estado de São Paulo – FECOMÉRCIO 
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1. Abertura e Apresentação: 

A reunião foi iniciada às 10h20, aguardando a entrada dos demais conselheiros. 
Com o quórum estabelecido, a Sra. Simone Cristina de Melo Bompani Malandrino 
se apresentou como a nova Coordenadora da Coordenadoria do Trabalho, também 
nomeada como Secretária Executiva do CONTER. Em seguida, a Sra. Simone 
apresentou a Dra. Eunice Aparecida de Jesus Prudente, recentemente empossada 
como Secretária Municipal da SMDET. A Dra. Eunice agradeceu a recepção e 
compartilhou breves palavras sobre sua trajetória na administração pública, 
enfatizando a importância do trabalho árduo e da aceitação das críticas 
construtivas. Após as apresentações, foram feitas as apresentações dos demais 
presentes e da ordem do dia. 

 

2. Pauta: 

A ordem do dia incluiu os seguintes itens: 

I) Apresentação da nova Secretária Municipal da SMDET; 

II) Apresentação da nova Secretária Executiva do conselho; 

III) Apresentação de novos conselheiros; 

IV) Informes; 

V) Relatório do Plano de Ações e Serviços – PAS; 

VI) Inclusão de pauta; 

VII) Deliberação para abertura de novos acessos SINE/CATE. 

 

3. Discussões e Deliberações: 

Durante a apresentação da pauta, o Dr. Álvaro Furtado questionou o funcionamento 
do conselho e a nomeação do novo presidente, conforme estabelecido pelo 
regimento interno. Após uma breve discussão, foi acordada a realização de uma 
reunião extraordinária para a próxima segunda-feira, 06 de maio de 2024, às 10h, 



com o compromisso de envio prévio do Regimento Interno e demais materiais para 
os participantes, para este fim. 

 

4. Relatório do PAS: 

A Sra. Sabrina Alexandrino, diretora da Coordenadoria do Trabalho, iniciou a 
apresentação do Relatório do PAS referente ao ano de 2022. Devido a problemas 
técnicos de áudio, a apresentação foi breve, com a promessa de envio posterior do 
relatório completo, incluindo os resultados das ações realizadas. 

 

5. Deliberação para Abertura de Novos Acessos SINE/CATE: 

A apresentação do material sobre a deliberação para abertura de novos acessos 
SINE/CATE, realizada pela assessora Olivia Alves, foi interrompida devido a 
problemas técnicos de áudio e imagem. 

 

6. Encaminhamentos: 

A Sra. Simone explicou que a postergação da aprovação para novos acessos do 
SINE atrasaria o funcionamento dos novos CATE's. Diante disso, os conselheiros 
concordaram em marcar uma nova reunião extraordinária. 

 

7. Encerramento: 

A reunião encerrou-se com a sugestão da Sra. Simone de antecipar a próxima 
reunião extraordinária para o dia 22 de abril de 2024, às 10h. Nesta reunião, serão 
discutidos a eleição da nova presidência e a deliberação para abertura dos novos 
acessos SINE. A Sra. Simone também pediu desculpas pelos problemas técnicos e 
agradeceu a participação de todos. A Dra. Eunice encerrou a reunião com palavras 
amigáveis. 

 

Encerrada a gravação. 

 

 

 

 

 

 


